



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Chaux-de-Fonds, le 3 juillet 2024

### **Trois nouvelles nominations au comité de l'association La Chaux-de-Fonds Capitale culturelle suisse 2027**

**A l'occasion d'une assemblée générale tenue le 21 juin, l'association qui va porter le projet de La Chaux-de-Fonds Capitale culturelle suisse 2027 a accueilli au sein de son comité trois nouvelles personnalités. Madame Shajithya Thiruniraiselvan et Monsieur Jean-Kley Tullii occupent désormais les postes de vice-présidente et vice-président de l'association. Monsieur Bénédicte de Cerjat intègre, quant à lui, le Bureau exécutif de l'association.**

Depuis plusieurs mois, l'association transforme sa structure et complète son équipe afin de pouvoir garantir la bonne réalisation de la première Capitale culturelle suisse, en 2027. Après avoir permis, dans une forme restreinte, d'obtenir les premiers soutiens et de créer un enthousiasme au niveau politique comme privé, l'association développe et consolide désormais son organisation, en accueillant des personnes aux profils et aux compétences variés. L'objectif est de réunir une diversité qui préfigure celle de la manifestation à venir.

Deux personnes occupent désormais les postes de vice-présidente et vice-président aux côtés de M. Jean Studer. Madame Shajithya Thiruniraiselvan, citoyenne chaux-de-fonnière, est éducatrice sociale et accompagne des personnes en situation d'handicap. Elle est également interprète pour sa communauté et membre de l'association « Les jeunes neuchâtelois tamils », qui a reçu en 2021 le prix interculturel neuchâtelois « Salut l'étranger ». Elle organise à ce titre des manifestations culturelles et propose des ateliers sur l'hindouisme pour l'association Maison des religions - Dialogue des cultures à Berne. Elle mettra ses compétences au service d'une Capitale culturelle suisse qui promeut la participation culturelle de chacune et chacun.

Monsieur Jean-Kley Tullii est un fin connaisseur des milieux économiques. Entré en 1993 chez Richemont, il officia dès 1999 comme directeur du développement produits Cartier puis, dès 2008, comme directeur général de Cartier Horlogerie. En 2017, il a pris la tête du Service de l'économie du Canton de Neuchâtel, avant de retourner, cinq ans plus tard, dans le secteur privé au sein duquel il exerce actuellement. Ses expériences multiples comme ses réseaux de connaissances seront mis au profit d'une manifestation dont le budget dépasse 18 Mio.

Finalement, Monsieur Bénédicte de Cerjat siègera aussi bien au sein du comité de l'association que de son bureau exécutif. Président de Tourisme neuchâtelois depuis 2022, M. de Cerjat, juriste de formation (UniNE), est riche d'une longue carrière diplomatique au service de notre pays, qui l'a notamment amené à représenter la Suisse comme ambassadeur au Vietnam, en Pologne, en Belgique et au Pakistan et Afghanistan. Il déploiera son sens aigu du service public et ses connaissances des rouages de la Confédération au bénéfice d'un événement de portée nationale.



Président de l'association, M. Jean Studer se réjouit de ces nominations. « La Chaux-de-Fonds Capitale culturelle suisse 2027 se doit de refléter la complexité et la diversité de la manifestation que nous sommes en train de mettre sur pied. Les qualités professionnelles comme humaines de ces nouveaux membres et les compétences qu'ils sont d'accord de mettre au service de la manifestation nous sont indispensables. Dans les mois à venir, nous poursuivrons nos efforts pour agrandir l'association afin de lui donner les moyens de ses ambitions. »

### **Contacts**

M. Jean Studer, président, tél. : +41 79 642 70 55

Mme Shajithya Thiruniraiselvan, vice-présidente, tél. : +41 79 170 37 42

M. Jean-Kley Tullii, vice-président, tél. +41 79 647 03 27

M. Bénédicte de Cerjat, membre du comité et du bureau exécutif, +41 79 474 01 57

Informations complémentaires sur <https://ccs2300.ch>